

Peritos de la ex DIPD, convertidos en agentes

Desconcierto y malestar privan entre unos 200 peritos del laboratorio de dactiloscopía y del archivo signalético de la desaparecida DIPD, quienes fueron integrados desde el sábado pasado en calidad de agentes a la Policía Judicial, del Distrito Federal.

Los peritos, especializados en dactiloscopía, antropología, antropometría forense, fotografía, criminalística, criminología, química e ingeniería señalaron a este diario que no cumplirán las órdenes de presentación o aprehensión porque no son agentes, y advirtieron que intentarán sostener hoy una reunión con la procuradora Victoria Adato de Ibarra para que se resuelva su situación legal y, sobre todo, laboral.

Indicaron que la confusión de los funcionarios de la Policía Judicial se inició cuando los peritos presentaron sus recibos de pago de la desaparecida DIPD, donde aparecen con plazas de agentes, sin serlo.

Los peritos manifestaron su preocupación en el sentido de que el laboratorio de dactiloscopía y archivo signalético, que cuenta con 15 millones de fichas de personas que han aparecido en los últimos 40 años como presuntas responsables de la comisión de ilícitos, vaya ser manejado por gente que desconoce su funcionamiento.

Se quejaron de que se les trata como a cualquier agente, sin que se tome en cuenta su experiencia y calidad profesional.

Hallan un avión perdido y rescatan 7 cadáveres

LORDSBURG, 16 de enero (UPI).— Los cuerpos de siete personas muertas al estrellarse un avión mexicano un día después de Navidad en Nuevo México fueron rescatados hoy y enviados a Albuquerque para su autopsia.

El policía del condado de Hidalgo Phil Rodríguez dijo que funcionarios de aviación estadounidenses y mexicanos tratarán de determinar la causa del accidente, pero que pudo

haberse estrellado debido al peso del hielo que se formó en sus alas.

Los restos del avión, desperdigados en una extensión de casi un kilómetro, se descubrieron hoy en un arroyo al sur de Animas Peak, casi a 13 kilómetros al norte de la frontera entre ambos países.

El *Piper Cherokee* de Aerolíneas de Agua Prieta, Sonora, despegó de Agua Prieta, al sur de Douglas, Arizona.

Mota Sá cada pa

En la Procuraduría de Justicia se detallaron ayer 48 denuncias de robo a comercios, casas-habitación y demás de otras 72 personas, 14 homicidios y 11 robos con fuerza, 10 asaltos y 12 incendios. El botín generalizado es de 15 millones de pesos.

La guardia de agentes de la Procuraduría de Justicia recibió ayer 21 denuncias, 10 de robo palmente, por robos a establecimientos y daño en propiedades, 10 asaltos, 12 accidentes y 12 incendios.

El director general de la Procuraduría de Justicia, Ramón Mota Sánchez, informó que se intensificará la vigilancia en las 16 delegaciones policiacas del Distrito Federal y que en cada una de ellas efectivos armados que se encuentren en servicio se comuniquen con la Procuraduría. Se les prohibió detener a personas que cometieran delitos.

Consignaron un cómplice secuestrado

La Procuraduría de Justicia del Distrito consignó ante el séptimo de lo Penal a Agustín Sanluis Sánchez, agente de la Policía Juárez, Sinaloa, y quien supuestamente participó en los secuestros y asaltos cometidos por el sicario Mario Rivera Yarahuán.

Sanluis Sánchez, conocido con el sobrenombre de "El Chavo", no se encuentra en prisión.